

《单词百科: fault-tolerance是什么意思? fault-tolerance怎么发音? fault-tolerance的解释和用法》

英语单词 fault-tolerance 是什么意思? fault-tolerance 怎么读? fault-tolerance 怎么发音? 简答网为您整理了 fault-tolerance 的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



fault-tolerance怎么读

fault-tolerance的读音:[ˈf :ltʔ l r ns]

fault-tolerance的意思

1、容错;

fault-tolerance的相关词组

1、at fault 有错, 有责任;有过失;

- 2、Capable fault 能动断层;
- 3、double fault 两次发球失误, 双误;
- 4、find fault with 找茬儿;挑剔;指责;
- 5、find fault 挑剔;挑毛病;找茬儿;挑错;
- 6、fault zone 断层带;
- 7、fault testing 故障测试;
- 8、fault system 断层系;
- 9、fault signal 故障信号;
- 10、fault plane 断层面;
- 11、fault line 裂纹线;
- 12、fault finder 故障寻找器, 故障位置测定仪, 探伤器;
- 13、fault diagnosis 故障诊断;
- 14、fault code [计] 故障码;
- 15、fault lines 裂纹线(fault line的名词复数);
- 16、zero tolerance 零容忍;[医]不容许残留;
- 17、phase fault 相间短路故障;
- 18、torsion fault 扭断层;
- 19、tension fault 张断层;
- 20、fault fissure 断层裂缝, 断层裂隙;

fault-tolerance的双语例句

- 1、And the architecture itself has a certain degree functionality of fault tolerance.
且该结构自身具有一定的容错功能.

2、 One of FDDI's greatest strengths is its fault tolerance.

FDDI最强的处之一是其容错性.

3、 General methods of fault tolerance are reviewed in the paper.

论述了故障容错技术研究的一般方法.

4、 Compared with the method of thermodynamics calculation anti-disturbing and fault tolerance.

与直接热力学计算方法相比,具有突出的抗干扰性和容错能力.

5、 Finally, the using of databases to store data backup makes fault tolerance possible.

最后,使用数据库存储也有利于数据备份,使得容错成为可能.

6、 It consists of fault tolerance and fault resume.

其可靠性包括错误容忍和错误恢复两个特性.

7、 Load balancing and fault tolerance features.

负载平衡和容错特征.

8、 As a storage application, distributed system must have fault tolerance-recovery capability.

作为存储应用,分布式系统需要具备综合容错 - 恢复能力.

9、 Fault tolerance countermeasures are designed to combat design reliability.

容错设计针对可靠性设计.

10、 Keyword: TRM (triple module redundant); SIFT (software implemented fault tolerance); controller.

关键词: 三冗余; 软件容错; 控制器.

11、 The result is high speed, high fault tolerance and high reliability.

得到的结果是高速度、 高容错和高可靠.

12、Finally, the advantage of this redundant fault-tolerance circuit were discussed.

最后讨论了这种冗余 容错 控制电路的优点.

13、This feature is highly desirable for distributed systems with fault-tolerance consideration.

此特性是分散系统考虑 容错 功能时非常重要的需求.

14、Multi-sensor combination is designed to improve the accuracy and fault tolerance of the navigation system.

多传感器组合是提高导航系统定位精度和增强系统容错性的有效手段.

15、In addition, the system fault tolerance is achieved by the effective replication of data objects.

另外通过有效的对数据对象的复制, 使系统具有很好的容错性.

以上是简答网为您整理的fault-tolerance怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于fault-tolerance的用法、fault-tolerance的释义、fault-tolerance的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/fault-tolerance>